
Protokoll FS-Sitzung Japanologie: Montag, den 09.07.2018 

Anwesend: Oliver, Felix, Kiyoshi, Michał, Torben, Toni, Helen, Dominik, Florian, Take, Adrian, 
Stefania, Helene, Helene, Max, Thai, Sherief, Jasmin, Juliane, Sami, Jerome, Jordann, Mareike 
(23)


Sitzungsleitung: Dominik

Protokoll: Oliver

Beginn: 13:00 Uhr


Tagesordnung:

- Berichte


- Spielabend, CATS Baustellenbesichtigung, StuRa Wahl, Nextbike™

- FANJAH

- Theater AG

- Sonstiges


1. Berichte 
- Spielabend:


- Karaoke kam sehr gut an, vielleicht sollte man versuchen Karaoke bei allen Spielabenden 
stattfinden zu lassen 


- Uns steht es offen die Schenkung eines Fernsehers anzunehmen, welchen man bei 
zukünftigen Spielabenden verwenden könnte, auch wenn die momentane Situation eine 
Lagerung des Geräts erschwert, sobald der Umzug ins CATS stattgefunden hat, wird 
Lagerung kein Problem darstellen


- Baustellenbesichtigung CATS: 

- Vieles scheint schon mehr oder weniger fertig

- Alles scheint nach Plan zu verlaufen


- StuRa Wahl

- 10. - 12. Wahl von Repräsentierenden und Urbabstimmungen über Nextbike™-Deal und 

Semesterticket-Erweiterung

- Nextbike™-Deal sieht eine Erhöhung des Semesterbeitrags von 2,5 Euro vor; dafür 

könnten Studierende dann die Nextbike™ Stationen in Heidelberg und anderen Städten 
(D-A-CH) nutzen, ausserdem würden 5 weitere Stationen in Heidelberg gebaut werden


- Semesterticket-Erweiterung sieht vor, dass für eine nicht unwesentliche Erhöhung des 
Semesterbeitrags und einen zusätzlichen Kaufpreis eines erweiterten Semestertickets ein 
Bereisen von ganz Baden-Württemberg möglich werden würde


- Ein Studi-o-mat wurde eingerichtet, welcher noch unentschlossenen Wählenden behilflich 
sein könnte 


2. FANJAH 
- Diesen Freitag, 16:30, voraussichtlich in Raum 107 Sitzung

- Auch Studierende niedriger Semester sind eingeladen, sich evtl. auch als Kandidierende für den 

Vorstand aufstellen zu lassen


3. Theater AG 
- Diesen Freitag, 18 Uhr, Theateraufführung 

- Stück ungefähr 1 Std. + Pausen

- Antrag auf 30 Euro um Getränke kaufen zu können


- Stellwände könne evtl. beim StuRa geliehen werden, evtl. ist der Antrag aber zu kurzfristig


Dafür 23

Dagegen 0

Enthaltungen 0



6. Sonstiges 
- Vorschlag zur Gründung eines Pfand AK, welcher sich um Flaschenpfand jeglicher Art, nach 

Veranstaltungen, wie dem Sommerfest kümmern würde

- Ein dedizierter AK scheint, überflüssig, doch sollten in Zukunft Rollen zugewiesen werden, 

damit ein reibungsloser Ablauf der Pfandabgabe möglich werden kann

- Heute meldeten sich Florian, Dominik, Torben, und Adrian freiwillig, den Flaschenpfand des 

Sommerfests 2018 wegzubringen


- Ende: 13:49 Uhr
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(23)


Sitzungsleitung: Dominik

Protokoll: Oliver

	 	 


	 	 Die Fachschaft der Japanologie beschliesst ein Budget von max. 30 Euro, um 
Getränke für die geplante Theateraufführung am Freitag, den 
13.07.2018 ab 18 Uhr kaufen zu können, nach folgender Abstimmung. 

 

Dafür 23

Dagegen 0

Enthaltungen 0


